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Baumpflege im Bezirk 

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 

sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

Die trockenen Sommer haben auch in Stadtbezirk Chorweiler ihre Spuren durch abgestorbene Bäume 

hinterlassen. Zahlreiche Bäume mussten entfernt werden oder sind abgestorben noch an ihrem Platz 

verblieben. In Lindweiler  gibt es, zum Beispiel, einen frisch gepflanzten Klimawald mit jungen Bäumen, 

einen stark geschädigten Wald mit Schallschutzfunktion an der Autobahn, aber auch Einzelbäume, die 

schon sichtlich geschädigt sind oder schon entfernt wurden. 

Wir fragen die Verwaltung: 

1.) Gibt es ein Baumkataster, in dem alle Straßenbäume aufgelistet sind? 

a) Wenn ja, werden entfernte Bäume an Ort und Stelle nachgepflanzt,  

              wie z.Bsp am Kirburgerweg 105 oder Ecke Zinhainerweg/Litfass-säule? 

b) Wenn nein, wie werden Straßenbäume dann erfasst und gepflegt? 

 

2.) Wer ist für den Wald an der Autobahn 57, parallel zum Kirburgerweg zuständig und pflegt diesen?  

a)   Wer ist verantwortlich für die Entfernung der Bäume, die umgestürzt sind,  

              die ja auch Rettungskräfte behindern, die dort eventuell im Einsatz sein könnten,  

               bei Unfällen auf der Autobahn oder verletzten Menschen im Wald?  

 

Herrn Bezirksbürgermeister 

Reinhard Zöllner 

Frau Oberbürgermeisterin 

Henriette Reker 



 

 

3.) Wer übernimmt die Pflege des Klimawaldes Lindweiler bei Trockenheit? 

a ) Gibt es ausreichend Bewässerungswagen für den Stadtbezirk Chorweiler für solche  

              trockenen Sommer, die dort schon eingesetzt wurden? 

 

4.) Wie lange muss man zur Zeit warten, bis die verwaisten Baumscheiben oder die mit vertrockneten 

Straßenbäumen im Bezirk,  wieder durch gesunde, klimaangepasste Bäume bepflanzt werden? 

 

5.) Wird der Gedenkbaum für die Kinder, die durch Gewalt starben, am Liverpooler Platz, Ecke 

Röntgenpraxis In Chorweiler, in den trockenen Sommern auch von Stadtbetrieben bewässert und 

vor Beschädigungen ausreichend geschützt? 

a ) Wird der Gedenkbaum am 20.12.19 sicher zugänglich sein, an dem sich seine  

               Errichtung jährt, aber der Baum sich erstmals innerhalb der Baugebiete befindet? 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 
Fraktion Bündnis`90 / Die Grünen 
 
Wolfgang Kleinjans                                          Inan Metinoglu                 Lilo Heinrich                
Fraktionsvorsitzender                                  stellv. Fraktionsvors.                Bezirksvertreterin 
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